

Mewisuda 335 Lulusan, Tahun Kedua UNISA Yogyakarta Terus Berupaya Tingkatkan dan Kembangkan Kualitas

Senin, 12-03-2018

SLEMAN, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Universitas 'Aisyiyah Yogyakarta (UNISA) kembali mewisuda 335 orang lulusan. Wisuda Periode I Tahun Akademik 2017/2018 ini dari 355 orang dengan rincian 35 orang program Magister Kebidanan (S2), 74 orang Starata 1 (S1) Keperawatan, 55 orang strata 1 (S1) Fisioterapi, 116 orang Diploma 4 (D4) Bidan Pendidik, 73 orang Diploma 3 (D3) Kebidanan, dan 4 orang program Profesi NERS. Total jumlah wisudawan dengan pujian adalah 58 orang.

Bertempat di Kampus Terpadu, Mlangi, Sleman, Rektor UNISA Yogyakarta Warsiti dalam sambutannya mengatakan bahwa wisuda ini tepat bersamaan dengan lahirnya UNISA dua (2) tahun yang lalu. Dua tahun UNISA telah memberikan semangat kepada seluruh civitas UNISA dengan beberapa prestasi, antara lain memperoleh hibah 1 Milyar Program Pembinaan PTS (PP-PTS).

Selain itu UNISA terus melakukan upaya pengembangan dan peningkatan kualitas, salah satunya lolos akreditasi institusi perguruan tinggi dengan predikat B (nilai 356) berdasarkan SK BAN PT No. 3566/SK/BAN-PT/Akred/PT/2017. Prestasi ini menjadikan hasil pemeringkatan perguruan tinggi di tahun 2017 melesat menjadi ranking 244 dari 3244 Perguruan Tinggi di Indonesia.

Komponen penilaian yang masih terus ditingkatkan adalah aspek penelitian dan publikasi serta kemahasiswaan yang berkontribusi pada pemeringkatan perguruan tinggi versi Dikti. Tahun 2017 ini LP2M UNISA melakukan lompatan program sehingga tahun 2017 dosen UNISA lolos 33 penelitian dan 3 proposal pengabdian masyarakat dengan total hibah 833 Juta.

Warsiti berharap, para lulusan menjadi pribadi yang mencerahkan, tidak hanya memiliki kompetensi profesional di bidang kesehatan tapi juga mengemban amanah dakwah amar makruf nahi mungkar sebagai kader Persyarikatan Muhammadiyah –'Aisyiyah yang senantiasa menjadi teladan, menjadi motor penggerak dalam menciptakan solusi untuk menyelesaikan masalah bangsa dan umat.

Alumni dapat menjadi duta UNISA didaerah masing-masing, mengembangkan dan memperkuat UNISA mencapai Visinya: "Menjadi Universitas Berwawasan Kesehatan Pilihan dan unggul berbasis nilai-nilai Islam Berkemajuan"

Sementara itu koordinator Kopertis wilayah V Bambang Supriyadidalam sambutannya mengucapkan selamat kepada Universitas 'Aisyiyah Yogyakarta telah meluluskan yang berarti menambah SDM sebanyak 355 dibidang kesehatan dengan harapan segera mengamalkan dan mengimplementasikan hasil pendidikan kepada masyarakat.

"Indonesia hanya memiliki 12% sumber daya manusia yang berasal dari perguruan tinggi dengan harapan lulusan dari Universitas 'Aisyiyah dapat meningkatkan SDM dan menggeser angka SDM dari lulusan sekolah dasar dan menengah," kata Bambang.

Lebih lanjut mengatakan era milenial ditantang bukan berlawanan dengan sesama profesi tetapi teknologi, sehingga perlu upaya peningkatan diri agar berkualitas.

"Tidak hanya pintar saja, tetapi diperlukan perilaku jujur, baik dan berkarakter," ungkapnya. **(dzar)**